

Besoldungsbänder gemäss Personalreglement

Berechnungen Untere / Obere Grenzwerte

Besoldungsband 3

Alter	20	25	30	35	40	45	50	55	60	65
-------	----	----	----	----	----	----	----	----	----	----

Tabelle Lohn 2023

Generelle Lohnerhöhung:

2.00 %

(Gem. PA Nr. 184 vom 12.09.2022 GR Suhr)

Minimum bisher	52'713.30	53'975.25	55'237.05	56'498.95	57'760.80	57'760.80	57'760.80	57'760.80	57'760.80	57'760.80
Minimum neu	53'767.55	55'054.75	56'341.80	57'628.95	58'916.00	58'916.00	58'916.00	58'916.00	58'916.00	58'916.00
Maximum bisher	67'293.55	73'409.50	79'525.50	85'641.45	91'755.25	91'755.25	91'755.25	91'755.25	91'755.25	91'755.25
Maximum neu	68'639.40	74'877.70	81'116.00	87'354.30	93'590.35	93'590.35	93'590.35	93'590.35	93'590.35	93'590.35

Besoldungsbänder gemäss Personalreglement

Berechnungen Untere / Obere Grenzwerte

Besoldungsband 4

Alter	20	25	30	35	40	45	50	55	60	65
-------	----	----	----	----	----	----	----	----	----	----

Tabelle Lohn 2023

Generelle Lohnerhöhung: 2.00 % (Gem. PA Nr. 184 vom 12.09.2022 GR Suhr)

Minimum bisher	60'564.20	61'713.45	62'863.60	64'685.75	65'163.10	65'163.10	65'163.10	65'163.10	65'163.10	65'163.10
Minimum neu	61'775.50	62'947.70	64'120.85	65'979.45	66'466.35	66'466.35	66'466.35	66'466.35	66'466.35	66'466.35
Maximum bisher	78'509.15	84'785.60	91'062.05	97'338.55	103'614.00	103'614.00	103'614.00	103'614.00	103'614.00	103'614.00
Maximum neu	80'079.35	86'481.30	92'883.30	99'285.30	105'686.30	105'686.30	105'686.30	105'686.30	105'686.30	105'686.30

Besoldungsbänder gemäss Personalreglement

Berechnungen Untere / Obere Grenzwerte

Besoldungsband 5

Alter	20	25	30	35	40	45	50	55	60	65
-------	----	----	----	----	----	----	----	----	----	----

Tabelle Lohn 2023

Generelle Lohnerhöhung:

2.00 %

(Gem. PA Nr. 184 vom 12.09.2022 GR Suhr)

Minimum bisher	67'293.55	67'293.55	68'976.40	70'658.25	72'341.05	74'022.90	74'022.90	74'022.90	74'022.90	74'022.90
Minimum neu	68'639.40	68'639.40	70'355.95	72'071.40	73'787.85	75'503.35	75'503.35	75'503.35	75'503.35	75'503.35
Maximum bisher	87'481.60	87'481.60	94'359.80	101'237.95	108'116.20	114'994.40	114'994.40	114'994.40	114'994.40	114'994.40
Maximum neu	89'231.25	89'231.25	96'247.00	103'262.70	110'278.50	117'294.30	117'294.30	117'294.30	117'294.30	117'294.30

Besoldungsbänder gemäss Personalreglement

Berechnungen Untere / Obere Grenzwerte

Besoldungsband 6

Alter	20	25	30	35	40	45	50	55	60	65
-------	----	----	----	----	----	----	----	----	----	----

Tabelle Lohn 2023

Generelle Lohnerhöhung:

2.00 %

(Gem. PA Nr. 184 vom 12.09.2022 GR Suhr)

Minimum bisher	75'144.50	75'144.50	76'670.00	78'195.60	79'720.00	81'245.50	82'771.10	82'771.10	82'771.10	82'771.10
Minimum neu	76'647.40	76'647.40	78'203.40	79'759.50	81'314.40	82'870.40	84'426.50	84'426.50	84'426.50	84'426.50
Maximum bisher	97'575.70	97'575.70	103'742.65	109'909.60	116'076.60	122'243.60	128'410.55	128'410.55	128'410.55	128'410.55
Maximum neu	99'527.20	99'527.20	105'817.50	112'107.80	118'398.15	124'688.45	130'978.75	130'978.75	130'978.75	130'978.75

Besoldungsbänder gemäss Personalreglement

Berechnungen Untere / Obere Grenzwerte

Besoldungsband 7

Alter	20	25	30	35	40	45	50	55	60	65
-------	----	----	----	----	----	----	----	----	----	----

Tabelle Lohn 2023

Generelle Lohnerhöhung: 2.00 % (Gem. PA Nr. 184 vom 12.09.2022 GR Suhr)

Minimum bisher	85'238.40	85'238.40	85'238.40	87'103.10	88'968.90	90'833.50	92'697.15	92'697.15	92'697.15	92'697.15
Minimum neu	86'943.15	86'943.15	86'943.15	88'845.15	90'748.30	92'650.15	94'551.10	94'551.10	94'551.10	94'551.10
Maximum bisher	109'912.90	109'912.90	109'912.90	118'609.95	127'307.05	136'004.15	144'702.35	144'702.35	144'702.35	144'702.35
Maximum neu	112'111.15	112'111.15	112'111.15	120'982.15	129'853.20	138'724.25	147'596.40	147'596.40	147'596.40	147'596.40

Besoldungsbänder gemäss Personalreglement

Berechnungen Untere / Obere Grenzwerte

Besoldungsband 8

Alter	20	25	30	35	40	45	50	55	60	65
-------	----	----	----	----	----	----	----	----	----	----

Tabelle Lohn 2023

Generelle Lohnerhöhung: 2.00 % (Gem. PA Nr. 184 vom 12.09.2022 GR Suhr)

Minimum bisher	95'332.55	95'332.55	95'332.55	97'799.95	100'267.45	102'734.80	105'202.25	105'202.25	105'202.25	105'202.25
Minimum neu	97'239.20	97'239.20	97'239.20	99'755.95	102'272.80	104'789.50	107'306.30	107'306.30	107'306.30	107'306.30
Maximum bisher	125'614.55	125'614.55	125'614.55	133'141.30	140'667.95	148'194.65	155'721.40	155'721.40	155'721.40	155'721.40
Maximum neu	128'126.85	128'126.85	128'126.85	135'804.15	143'481.30	151'158.55	158'835.85	158'835.85	158'835.85	158'835.85

Besoldungsbänder gemäss Personalreglement

Berechnungen Untere / Obere Grenzwerte

Besoldungsband 9

Alter	20	25	30	35	40	45	50	55	60	65
-------	----	----	----	----	----	----	----	----	----	----

Tabelle Lohn 2023

Generelle Lohnerhöhung:

1.00 %

(Reduzierte generelle Erhöhung gem. PA-NR. 184 vom 12.09.2022 GR Suhr)

Minimum bisher	108'791.30	108'791.30	108'791.30	111'595.65	114'399.05	117'203.50	120'006.90	120'006.90	120'006.90	120'006.90
Minimum neu	109'879.20	109'879.20	109'879.20	112'711.60	115'543.05	118'375.55	121'206.95	121'206.95	121'206.95	121'206.95
Maximum bisher	142'438.10	142'438.10	142'438.10	149'352.40	156'267.70	163'182.10	170'094.35	170'094.35	170'094.35	170'094.35
Maximum neu	143'862.50	143'862.50	143'862.50	150'845.90	157'830.40	164'813.90	171'795.30	171'795.30	171'795.30	171'795.30